
Yuzu Bassinet warning label (ENG) : 5.25” x 9.25”

WARNING! Failure to follow these warnings and the instructions
could result in serious injury or death.

FALL HAZARD - To help prevent falls, do not use this product when the infant begins to push up on hands and 
knees or has reached manufacturer’s recommended maximum weight, whichever comes first.

SUFFOCATION HAZARD 
Infants have suffocated:
• 

On soft bedding• 
In gaps between extra padding and side of the bassinet

-NEVER add a pillow, comforter, or another mattress for padding. 
 Use ONLY the pad provided by manufacturer. 
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- Do not use this bassinet if you cannot exactly follow the instructions that come with it. - Do not use this bassinet 
for a child who can roll over or who has reached 17.5 lbs.  - To reduce the risk of SIDS, pediatricians recommend 
healthy infants be placed on their backs to sleep, unless otherwise advised by your physician. - If a sheet is used 
with the pad, use only the one provided by the bassinet manufacturer or one specifically designed to fit the dimen-
sions of the bassinet mattress. - Do not place any cord, strap or similar item in or near this bassinet that could 
become wrapped around a child’s neck. - Do not place this bassinet near a window or a patio door where a child 
could reach the cord of a blind or curtain and be strangled. - Check this bassinet regularly before using it and do 
not use it if any parts are loose or missing or if there are any signs of damage. Do not substitute parts. Contact the 
manufacturer if replacement parts or additional instructions are needs. - Children can suffocate on soft bedding. 
Do not place pillows, comforters or soft mattress in this bassinet. - Use only the mattress supplied by the manufac-
turer with this bassinet. Do not add an additional mattress to this bassinet.



Yuzu Bassinet warning label (FRE)  : 5.25” x 9.25”

- NE JAMAIS ajouter un matelas, un oreiller, un édredon ou un 
coussin N’utiliser que le coussin fourni par le fabricant.

MISE EN GARDE Le non respect des avertissements et directives 
d’assemblage peut entraîner de graves blessures 
ou la mort.

RISQUE DE CHUTE - Pour éviter les chutes, ne pas utiliser ce produit lorsque l’enfant commence à se soulever avec 
les mains et les genoux ou a atteint le poids maximum recommandé par le fabricant, selon ce qui advient en premier.

RISQUE DE SUFFOCATION 
Les Nourrissons ont suffoqué:
• 

Sur une literie souple• 
En glissant dans l’écart se trouvant entre un coussin supplémentaire et le côté 
d’un berceau

- Ne pas utiliser ce moïse à moins d’être en mesure de suivre précisément les instructions qui l’accompagnent. - Ne pas 
utiliser ce moïse si l’enfant est capable de se retourner ou a atteint 7,9 kg (17,5 lb). - Pour réduire les risques de SMSN, les 
pédiatres recommandent de placer les nourrissons en bonne santé sur le dos pour dormir, sauf indication contraire de 
votre médecin. - Si un drap est utilisé sur le coussin, n’utilisez que celui fourni par le fabricant du berceau ou un drap spé-
cialement conçu pour s’ajuster aux dimensions du matelas du berceau. - Les cordons peuvent causer un étranglement! 
Ne pas placer un objet muni d’une ficelle autour du cou de l’enfant, tels que les cordons d’un capuchon ou d’une sucette. 
Ne pas suspendre de ficelles au-dessus du berceau, ni en attacher aux jouets. - Ne pas placer le moïse près d’ une fenȇtre 
ou d’ une porte- fenȇtre où l’ enfant pourrait se saisir des cordes d’ un store ou d’ un rideau et s’ étrangler. - Vérifier 
régulièrement le moïse préalablement à son utilisation at en pas l’ utiliser en cas de détection d’ une pièce desserrée, de 
pièce manquante ou de tout signe de dommages. Ne pas substituer une pièce à une autre. Communiquer avec le fabri-
cant pour obtenir, au besoin, une pièce de rechange ou des instructions supplémentaires. - Ce lit est pour les bébés de 0-5 
mois. - Le poids maximum recommandé de l'occupant est de 7,9 kg (17,5 lb). - Utiliser un matelas pour berceau dont 
l’épaisseur est d’au plus 3,8 cm et dont la superficie permet d’empêcher, lorsqu’il est poussé fermement contre un côté 
quelconque du berceau, qu’un espace de plus de 3 cm soit créé entre le matelas et une partie quelconque de tout côté.
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